



Monreal desafía el paquete fiscal de Sheinbaum

El pasado 15 de noviembre, la titular del ejecutivo federal, [Claudia Sheinbaum](#), hizo llegar a la [Cámara de Diputados](#), por conducto del secretario de Hacienda, [Rogelio Ramírez de la O](#), el llamado **Paquete Económico para el año 2025**. Entre otros documentos, este paquete incluye uno de título kilométrico denominado **“Criterios Generales de Política Económica para la iniciativa de ley de ingresos y proyecto de presupuesto de egresos de la Federación correspondientes al ejercicio fiscal 2025”**, documento que consta de 91 cuartillas de nutrido texto a renglón cerrado, con numerosas gráficas y cuadros estadísticos.



No se acababa aún de recibir el paquete fiscal 2025 cuando el coordinador de los diputados de [Morena](#) en la [Cámara Baja](#), [Ricardo Monreal](#), declaró: “Muchos de nosotros creemos, en Morena, en el PT, en el Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto. Porque la distribución de la riqueza, y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos requiere un mayor esfuerzo de los que más tienen. Esa es nuestra filosofía: la progresividad fiscal”. Es decir, **un agresivo aumento de impuestos**.

<https://vanguardia.com.mx/opinion/monreal-desafia-el-paquete-fiscal-de-sheinbaum-LF14118012>